

NGO

Pangdam XIII/Mdk bersama Danrem 132/Tdl Letakkan Batu Pertama Pembangunan Media Center Kodim 1311/Mrw

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

Jun 5, 2024 - 12:23





MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka meningkatkan fasilitas komunikasi dan informasi di lingkungan TNI-AD khususnya Kodim 1311/Morowali. Pangdam XIII/Merdeka, Mayjen TNI Chandra Wijaya, M.A., bersama dengan Danrem 132/Tadulako Brigjen TNI Doddy Twinarto, S.IP.,M.Han., secara resmi melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Media Center di Kodim 1311/Morowali bertempat di Makodim 1311/Morowali, Desa Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (04/06/2024).

Acara ini berlangsung pada pagi hari dengan dihadiri oleh jajaran pejabat Kodam XII/Merdeka, Asisten Teritorial Kodam XIII/Mdk, Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki, S.E., M.B.A., M.M.A.S., Serta para Perwira Staf Kodim 1311/Morowali, Para Danramil Kodim 1311/Morowali beserta anggota persit KCK Cab.LXVII Kodim 1311/Morowali.

Letkol Inf Alzaki Dandim 1311/Morowali saat dikonfirmasi menyampaikan pentingnya Media Center sebagai sarana untuk memperkuat komunikasi antara TNI-AD Khususnya Kodim 1311/Morowali dengan masyarakat.

"Media Center ini akan menjadi pusat informasi yang strategis, tidak hanya untuk kebutuhan internal tetapi juga untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat, Khususnya Daerah Morowali," terangnya.

Letkol Inf Alzaki menambahkan bahwa pembangunan Media Center ini merupakan salah satu bentuk komitmen TNI AD Khususnya Kodim 1311/Morowali.

"Dengan adanya Media Center, kami berharap dapat memberikan informasi yang cepat, akurat, dan terpercaya kepada masyarakat Kabupaten Morowali," harapnya.

Peletakan batu pertama ini ditandai dengan prosesi simbolis oleh Pangdam XIII/Mdk dan rombongan lainnya.

Dengan dibangunnya Media Center di Kodim 1311/Morowali, diharapkan dapat menjadi langkah awal yang baik dalam meningkatkan kualitas komunikasi dan informasi di lingkungan TNI AD, serta mempererat hubungan dengan masyarakat Khususnya Daerah Morowali dan Morowali Utara.

(PATAR JS & HumDim)